

# EL DÍA

## PIDEN LIBERTAD PARA SINDICALISTAS ARGENTINOS

BUENOS AIRES.—La "inmediata libertad" del ex secretario general de la Federación Obrera Telefónica Argentina, Julio Guillán y de "todos los detenidos gremiales sin causa ni proceso, a disposición del Poder Ejecutivo" fue solicitada por 87 dirigentes sindicales de este país.

Voceros de la "Comisión Sindical por la Libertad de Julio Guillán y de todos los detenidos gremiales sin proceso ni causa que formuló la petición, destacaron que cuentan "con el respaldo solidario de nuestros hermanos de Latinoamérica", en particular de la "Central Latinoamericana de Trabajadores de las Comunicaciones".

# EL DÍA

## NEGOCIO ENTRE LAHMEYER Y STROESSNER

BUENOS AIRES.—El ex vicepresidente argentino, almirante Francisco Rojas, denunció hoy aquí que la adjudicación de la consultoría para la construcción de la obra hidroeléctrica argentino-paraguaya de Yacyré, en aguas del río Paraná, "es un negocio entre la Hanza Lahmeyer y el presidente paraguayo Alfredo Stroessner".

# UNO | MAS | UNO

## Se cumplen hoy trece años de la muerte del Che Guevara en Bolivia

Hoy se cumplen 13 años del asesinato de Ernesto Che Guevara en Bolivia, en manos de la dictadura de Barrientos. Los edificios estadounidenses rara vez numeran un piso con el número 13: temores arcaicos, supersticiones de charada.

Trece años. Se recuerda aún al presidente Fidel Castro leyendo en la Plaza de la Revolución, al pueblo de Cuba, la carta de despedida del Che Guevara, momento en que se hizo pública, para la gente del comandante nacido en Argentina, renacido en Cuba y muerto en Bolivia, la trágica noticia. Se evocan especialmente algunas palabras: "...otros pueblos del mundo reclaman el concurso de mis modestos esfuerzos".

El trece es una cifra que inspira temores al gigante metálico. La historia les confirma que el número, al menos para ellos, sí es de mala suerte: durante este decimotercer año se consolidó la liberación de Nicaragua, se recrudeció la lucha en El Salvador y Guatemala. Es cierto, hubo un nuevo gori-

lazo en Bolivia... pero el trece puede seguir trayendo la mala

suerte. Y los pueblos, las revoluciones, en su afán de soberanía, luchan, y la sangre del Che brota en hombres al pie de las armas.